

Pilotprojekt unseres Weiterbildungsprogrammes erfolgreich gestartet

Hanau, 05.03.2018 | Am 05.03.2018 startete der Pilotdurchgang zur Weiterbildung von Sprinkler- und Servicemonteuren mit 8 motivierten Teilnehmern bei der Systeex Brandschutzsysteme GmbH.

Bereits im vergangenen Jahr haben wir mit unserem Kooperationspartner, dem Fraunhofer-Institut für Umwelt-, Sicherheits- und Energietechnik UMSICHT, mit der Planung und Konzeption eines umfassenden und praxisorientierten Programms zur Weiterbildung von Sprinkler- und Servicemonteuren begonnen.

„Uns war von Beginn an wichtig, einen zielgruppengerechten modularen Aufbau mit hohem Praxisbezug zu realisieren“, betont Geschäftsführer Christian Hilsdorf.



In den kommenden 3 Wochen werden die Teilnehmer durch sehr erfahrene Systeex-Trainer in sämtlichen Bereichen der sprinklerspezifischen Metallbearbeitung, den Besonderheiten bei der Montage von Sprinkleranlagen, dem richtigen Einsatz von Maschinen, den rechtlichen Grundlagen und branchenspezifischen Anforderungen bis hin zu komplexen Anwendungsszenarios intensiv in Theorie und Praxis geschult.

Das bislang aus 4 Modulen bestehende Weiterbildungsprogramm soll im Rahmen der professionellen Personalentwicklung zur internen Weiterbildung unserer Mitarbeiter eingesetzt werden. Gleichzeitig ist es aber auch für branchenfremde externe Bewerber, die als Sprinkler- oder Servicemonteure arbeiten möchten, eine hervorragende Einstiegsoption in unser Unternehmen.

„Das ist erst der Beginn, wir wollen auf diesem Programm aufbauen und weitere Module entwickeln. So können wir dem drohenden Fachkräftemangel eigeninitiativ gegenwirken und gleichzeitig für unsere Mitarbeiter ein attraktiver Arbeitgeber sowie für unsere Kunden ein zuverlässiger, kompetenter Partner bleiben“, ergänzt der Geschäftsführer.



Kontakt:

Systeex Brandschutzsysteme GmbH, Christian Hilsdorf, Kinzigheimer Weg 106, 63450 Hanau
Telefon: +49 (0) 6181 / 9452-0, Homepage: www.systeex.de

Mehr über die Leistungen von Systeex Brandschutzsysteme GmbH

Die Systeex Brandschutzsysteme GmbH ist erst seit Oktober 2015 unter der neuen Marke Systeex auf dem deutschen Brandschutzmarkt tätig. Gleichwohl verfügt Systeex über die 40-jährige Erfahrung und die nachweisliche Branchenkompetenz seiner Vorgängerunternehmen Rudolph Otto Meyer (R.O.M.) sowie der Imtech Brandschutz GmbH. Mit einem flächendeckenden Standortnetz in Deutschland, über 350 hochmotivierten Mitarbeitern sowie einem hohen Qualitätsstandard gehört Systeex heute zu den Top 5 der deutschen Brandschutzbranche. Systeex ist von der VdS Schadenverhütung GmbH zertifiziert und bietet Wasserlöschanlagen und Gaslöschanlagen für alle Bereiche an. Dies umfasst Projektieren, Liefern, Montieren und Warten von Löschanlagen nach allen europäischen und US-amerikanischen Standards wie FM Global und NFPA. Zu den Kunden von Systeex zählen namhafte und renommierte Unternehmen aus verschiedenen Marktsegmenten der Industrie, dem Handel, der Logistikbranche sowie aus dem Dienstleistungssektor.